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Судя по документам, конгломерат противоправных деяний со стороны владельцев
ОАО зашкаливает, но всякий раз нивелируется омскими силовиками…

      

С некоторых пор «Омский речной порт» регулярно «пасется» в эпицентре публикаций
местных СМИ. И сводок правоохранительных органов.

  

Но, похоже, это мало волнует акционеров, руководителей и владельцев. Как
номинальных.

  

Так и «теневых».

  

  

На фоне уголовных дел по фактам неисполнения обязанностей налогового агента (ст.
199.1 УК РФ), невыплаты заработной платы (ст. 145 УК РФ) – от которых удалось
«отбиться» – на руководство ОАО «Омский речной порт» в родственных лицах
директора Алексея Василенко и главного акционера Сергея Сандулова

  

новая напасть.
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Бывшая главбух предприятия Галина Субач утверждает, что состоявшееся в прошлом
году «собрание акционеров» на самом деле было… фикцией!

  

Его документы и голосование дружно фальсифицировали финдиректор «Омского
речпорта» Мария Гончарова (дочь Сергея Сандулова) и Дарья Веденёва,
представитель фирмы-регистратора из Москвы –

  

ЗАО «Статус».

  

  

На таком развитии событий в день протокольного мероприятия (30.06.2018г.)
настаивает экс-главбух.

  

Об этом женщина уже дала, по нашим сведениям, соответствующие  объяснения
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сотрудникам различных правоохранительных органов. Конечно, откровения бывшего
главного бухгалтера можно списать на обиду, которую ей причинил господин Сандулов
С.Г., предположивший, что его подчиненная присвоила себе три квартиры в строящемся
под патронажем ОАО

  

жилом доме. 

  

  

Однако, претензии владельца пока не подтвердились. Хотя стражи порядка и
возбудили по заявлению ведущего акционера уголовное дело. В отношении «не
установленных лиц».

  

Другая ситуация вырисовывается с заявлением уволенной главбуха. Судя по тексту
Протокола (копия имеется в распоряжении редакции), документ, действительно,

  

мог быть подтасован.

  

  

Например, госпожа Г.Ф.Субач утверждает, что в день проведения собрания г-н
Сандулов С.Г. находился в городе Нижневартовске. По месту реального проживания.
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И физически не мого быть в "актовом зале" общества по адресу ул. 9-я Ленинская, 55. Не
было на «форуме» также и господина Василенко А.А., и "председателя общего
собрания" Сандулова-младшего. И еще двух акционеров - Константина Гутенева и
Александра Софьина. Таким образом, зафиксированный в тексте итогового документа
кворум в реальности

  

отсутствовал.

  

 

  

Косвенно об этом говорит и содержание бумаги.

  

Так, по мановению, видимо, "регистрирующего органа" проценты голосующих акций в
нем, то увеличивались, то резко сокращались. Как «шагреневая кожа». В зависимости от
формулировки вопроса "повестки дня".

  

Например, когда речь шла о выборе Совета директоров, число голосов акционеров
увеличивались с традиционных для того собрания 63 231 до 442 617-ти (того требует
Устав ОАО и ФЗ). И, наоборот. Избрать ревизионную комиссию не получилось. Не
хватило голосов! Хотя те самые ранее обозначенные 63 231 голос – это акции
Сандулова-старшего. И каким-то образом их разбить на доли-проценты-пакеты
невозможно. По Закону.

  

Если только не предположить, что Сергей Григорьевич заочно волеизъявлялся…

  

частями себя. 
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  И все бы, конечно, можно отнести на «внутреннюю кухню» частного ОАО (что хотят, то итворят), если бы не ряд решений, легитимность которых затрагивает и контрагентов, иработников, и государство.  Так, судя по Протоколу и судя по утверждению на тот момент главбуха, без кворума былназначен новый гендиректор А.А.Василенко. «Прокатили» акционеров с ревизионнойкомиссией (вопрос № 7 повестки дня). С дивидендами (вопрос №4). С выплатойвознаграждения (вопрос №5). Зато был избран юридически не полномочный Советдиректоров – вопрос №6  Протокола.  

  Что все это означает?! В плане Уголовного кодекса – это «голимая» статья 185.5,которая предусматривает ответственность за «фальсификацию решения общегособрания акционеров хозяйствующего субъекта». За это предусмотрена иответственность – штраф, отстранение от должности. Вплоть до 2-х лет лишениясвободы!  С точки зрения, функционирования ОАО – тоже могут возникнуть проблемы. Исерьезные. А вдруг граждане и организации, прознавшие о столь вольных правовыхнравах «партнера», решат не исполнять, торпедировать или игнорировать договорныеотношения, заключенные от лица «не легитимного» А.А.Василенко?! Или предъявитьпретензии, аннулировать сделки.  Нет, безусловно, судебная практика на этот счет наработана и вытекающие из данного«преступления» негативные последствия ликвидируются за счет виновных лиц. Но неслишком ли большая нагрузка на «Омский речной порт» с пришествием туда  «варягов» с Севера?!  

  Еще один важный момент всей этой истории – это, возможно, не профессиональноеповедение представителя Омского филиала регистрирующего органа ЗАО «Статус»Дарьи Веденёвой.  Получается, что, имея соответствующие допуски и права от лица государства следить,фиксировать и заверять подлинность документов, собраний, других процедур,сотрудник «Статуса»... соучаствовала в противоправных деяниях. Содействовалафальсификации!  Кстати сказать, факт отсутствия кворума и четырех ключевых лиц подтверждает идругая участница усеченного «общего собрания» -  его секретарь.  

  С заявлением о фальсификации Протокола главбух Галина Субач обратилась вкомпетентные органы еще в прошлом году.  Однако, до сего момента ее сообщение о преступлении «гуляет» по инстанциям. Стражипорядка никак не могут определиться с «подследственностью».  Или делают вид.  

  Между тем, нашу редакцию заинтересовали и иные обстоятельства в этой истории.  Адрес, по которому располагается дирекция ОАО «Омский речной порт» и складскиепомещения – ул. 9-я Ленинская, 55, фигурирует в резонансном уголовном деле онезаконных поставках в Омск огромных партий суррогатного алкоголя (рассматриваетсяв Октябрьском районном суде г.Омска). Там значатся не только склады «Омскогоречного порта», но и «Транспортная компания ШЕРЛ», ТОК «Флагман», фирма«Регионпродторг». Все крутится вокруг «теневиков», силовиков и одной влиятельнойполитической группировки, подмявшей под себя и местный алкобизнес, и добычу песка,и домостроительство, и схемы по выводу имущества, по сокрытию доходов и налогов. Отгосударства.  Все эти моменты также подробно отражены в других заявлениях главбуха ГалиныСубач. Но и эти бумаги месяцами «ходят по кругу», никак не обретя надлежащегопроцессуального статуса.  И результата.  

  Может, совладать со всем этим арсеналом противоправной деятельности «Омречпорта»не под силу нашим правоохранителям?! Или, может, их чем-то мотивируют. Набездействие.  Хоть те же «заинтересованные лица» и «группы влияния». Чтобы фильтровать иотсеивать, на что можно «фасануть» силовиков. А что лежит за «фу!»-гранью.  Их интереса?!  (продолжение следует)  Александр Грасс,  независимый журналист
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